



Mi Universidad

Nombre del Alumno: *Cesar Leonardo Aguilar Ruiz*

Nombre del tema: *ensayo de la visita a la comunidad*

Parcial: *cuarto parcial*

Nombre de la Materia: *enfermería comunitaria*

Nombre del profesor: *María del Carmen López Silba*

Nombre de la Licenciatura: *enfermería y nutrición*

Cuatrimestre: *7°*

Introduccion:

Cuando hablamos de enfermería comunitaria muchas veces pensamos que este es un campo ya muy conocido, aplicable a priori en el quehacer diario de la profesión, otros pueden pensar que este término es únicamente responsabilidad del personal de Atención Primaria en salud y es un instrumento de poca o nula utilidad para los que trabajan en atención secundaria o terciaria.

Desarrollo o punto de vista.

Al hacer esta practica de la visita a la comunidad de promocion de la salud escogimos la el barrio de "SAN AGUSTIN" en el cual realizamos algunas encuestas a los residentes de este barrio tomando como referencia y puntos importantes los serviciocios con los que estos cuentan, asi como de las platicas que estos deben de recibir y la frecuencia en las que las reciben, en esta visita nos pudimos dar cuenta que no todas las personas con las que pudimos o logramos hablar no siempre estan dispuestos a realizar o responder las encuestas esta postura es entendible ya que en muchos casos la inseguridad por las que estos pueden pasar es muy alta pero en los casos de donde nos recibieron pudimos realizar las encuestas y no dimos cuenta que en el barrio se ve afectado la parte de la promcion a la salud ya que por las respuestas de las personas nos dimos cuenta de que estos casi no reciben platicas de ningun tema de prevencion a la salud, asi de que nos dimos cuenta de que la gran parte de ellos no cuentan con un seguro medico o con los recursos necesarios para poder realizar vistas contantes a los entros de salud dado a esto nos dimos cuenta de que las necesidades principales de esta barrio son de salud y seguridad asi como de informacion.

Conclusion.

En conclusion la promocion de la salud en este barrio es bastante mal ya que los pobladores no resiven estas platicas y se encuentran muy desinformados asi de como la inseguridad de estos es alta por la desconfianza con la que estos viven hacia los medios de salud en algunos casos a las personas que llegan a sus casa para poder realizar este tipo de encuestas para tratar de saber los porblemas y necesidades de estos.